

undefined - mercredi 14 août 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

## De nouveaux cheminements doux ont été construits sur la commune



*Olivier Bonnard, le maire du village, dans le nouveau cheminement doux. À l'entrée du chemin, une barrière empêche les voitures de passer.*

Petit à petit, la commune de Creys-Mépieu se dote de cheminements doux, destinés aux piétons et aux cyclistes. Le but in fine est de relier les hameaux de la commune ensemble ainsi que la Via Rhôna, dont une branche passe à quelques centaines de mètres au nord du hameau de Faverges. La liaison Creys-Pusignieu est opérationnelle depuis plusieurs années. Les chemins de l'ouest de Mépieu et le long de l'étang éponyme sont aussi finis, ainsi qu'un tronçon entre Faverges et le Mollard-Viret. Les derniers travaux, qui permettent de relier Faverges à la Via Rhôna, viennent d'être réalisés. D'une longueur de 1 500 mètres, ils sont entièrement recouverts de bitume, et devraient permettre aux piétons et cyclistes de cheminer en toute sécurité. Prochains travaux : ceux qui permettront de terminer le tronçon du Mollard-Viret.